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下
した

の パズルから 言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう。 

その 言葉
こ と ば

を、漢字
か ん じ

の 下
した

に 書
か

きましょう。 

以外 漢字 旅館 作文 

正月 電池 春   町 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おまけ:上
うえ

の 漢
かん

字
じ

を 使
つか

って、1つ、文
ぶん

を 作
つく

りましょう！ 

つ ん か う め ひ や 

お ぶ ん は な さ こ 

り ん じ か く り で 

よ あ か ぶ ぬ お ん 

か ま ん い が い ち 

ん み ち さ い は る 

が し よ う が つ き 

こと ば         さが 
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